



www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1657

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA

Inician celebraciones por el 26 de Julio en Granma



Con alegría, disciplina y responsabilidad, realizan los granmenses múltiples actividades como saludo al 26 de Julio.

Actos previos al Día de la rebelión nacional se efectuaron en los municipios destacados (Cauto Cristo y Manzanillo), los días 20 y 21, respectivamente, y Río Cauto celebrará su condición de vanguardia este domingo.

En el Parque-museo Antonio (Ñico) López, de Bayamo, sede de la gala conmemorativa del próximo día 24 por el aniversario 70 del asalto al cuartel Carlos Manuel de Céspedes, culminan acciones de conservación en muros y pisos.

Durante el chequeo de los preparativos, esta semana, presidido por Wilver Jerez Milanés, miembro del Buró provincial del Partido, y por Teresa Luisa Pérez Trinchet, vicegobernadora de Granma, se reconoció la participación de los trabajadores de diferentes sindicatos por sus aportes en las labores de limpieza y



embellecimiento de jardinerías y áreas verdes del otro cuartel Carlos Manuel de Céspedes, atacado de forma simultánea al Moncada, en Santiago de Cuba.

Como parte de los festejos, están previstas ferias comerciales, agropecuarias y de servicios, hoy, en los municipios, y la provincial en la avenida Felino Figueroa, de Bayamo, para el disfrute de la familia.

Garantizar la presencia y calidad de los productos agrícolas, lácteos y de la Industria Pesquera y otros

servicios, todos con ventas controladas, fue el llamado a las empresas, cooperativas y nuevos actores económicos que estarán presentes.

Asimismo, se incluyen las actividades culturales y recreativas con música tradicional y espectáculos en los que actuarán artistas del movimiento de aficionados y las colmenitas infantiles.

JUAN FARRELL VILLA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

XXXIII CARAVANA PASTORES POR LA PAZ

Gail Walker: vamos a seguir luchando por Cuba

GAIL DESTACÓ EL LEGADO DE FIDEL CASTRO Y DEL REVERENDO LUCIUS WALKER COMO MÁXIMOS INSPIRADORES EN LA CONTINUIDAD DE ESTE PROYECTO DE SOLIDARIDAD ENTRE LOS PUEBLOS DE CUBA Y ESTADOS UNIDOS



“Todos somos una comunidad que vamos a seguir luchando por Cuba, no importa qué pase, no importa si nos arrestan. Nuestro compromiso es luchar por ustedes”, ratificó Gail Walker, directora ejecutiva de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria, plataforma desde la que se gestan las caravanas de la amistad Estados Unidos-Cuba.

Gail, quien además es copresidenta de la Red Nacional de Solidaridad con Cuba en los Estados Unidos, encabezó a los

30 integrantes de la XXXIII Caravana Pastores por la paz, que durante esta semana recorrieron varios lugares de interés histórico, social y cultural de Granma.

Walker destacó que Pastores por la paz es la verdadera muestra de que Cuba no está sola, ni siquiera cuando ellos están ausentes físicamente, “porque estamos con ustedes en espíritu”, un principio que han sostenido como estandarte por más de 30 años.

“Nosotros hacemos esto porque tienen que conocer que la voluntad y el apoyo de los que vivimos dentro de las entrañas del imperio es muy grande por ustedes (...). Cuba es un tremendo ejemplo y cada día aprendemos de las familias cubanas y de nuestros amigos”, aseguró.

Además, dijo que su quehacer está inspirado en aquellas grandes personas que lo hicieron antes que ellos y en tal sentido recordó al Líder cubano Fidel Castro y a Lucius Walker, padre de Gail y fundador de Pastores por la paz.

Los integrantes de la Caravana fueron recibidos, este miércoles, en el Salón de Protocolo de la Plaza de la Patria, en Bayamo. En la bienvenida, la vicegobernadora, Teresa Pérez Trinchet agradeció los más de 30 años de amor, solidaridad y acompañamiento a nuestro pueblo en sus más duras batallas.

En la ceremonia, Gail recibió la Tea Incendiaria, símbolo de la ciudad de Bayamo y máximo estímulo que otorga

la Asamblea municipal del Poder Popular.

La homenajeada manifestó su “gratitud profunda para todos mis amigos y para el pueblo de Bayamo y de Granma” y dijo que recibía el reconocimiento en nombre de todos los caravanistas.

En su estancia en la provincia, la XXXIII Caravana Pastores por la paz rindió homenaje a José Martí, en el monumento de Dos Ríos, sitio donde cayó en combate el Héroe Nacional. También visitó la Comandancia de La Plata y recorrió el Parque-museo Níco López, la Plaza de la Revolución, el Museo Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes y el Museo de cera.

Finalmente, estuvieron en el Hospital provincial Carlos Manuel de Céspedes y sostuvieron un encuentro con educadores populares, en el reparto bayamés 26 de Julio, en una actividad de conjunto con el Centro Martin Luther King.

Texto y foto IBRAHÍN SÁNCHEZ CARRILLO